



みむろの風

校訓 八中三道「優しく」「強く」「正しく」

令和6年度
八代市立第八中学校
令和6年9月24日
第6号 文責 里永典隆

感動！充実感！達成感！ 天気にも恵まれ、最高の体育大会

9月21日(土)、天気にも恵まれ、第77回第八中学校体育大会を実施しました。週間天気予報では前日から雨のマークが続いており天気が心配されましたが、大会当日は曇り空で、暑さへの心配もなく体育大会を実施することができました。ニュース等でも報道されていましたが、今年の夏は尋常ではない暑



結団式で挨拶をする西田さん



意気込みを表明する各団団長

さが続き、各地で猛暑日の観測記録を更新した地域が多数ありました。熱中症の予防、暑さ対策など子どもたちの健康面に配慮して、昨年同様、半日のプログラムで実施しました。

2学期が始まった直後の8月28日に結団式を行い、いよいよ体育大会に向けての取組が始まりました。夏休み中も3年生は応援練習やマスコット作成など準備を進めてきました。結団式では実行委員長の西田さんから体育大会に向けての話、各団応援リーダーの紹介が行われ、赤団団長藪内君、青団団長中村君が意気込み表明を行いました。そして最後に体育大会テーマ曲の紹介が行われました。

大会当日、8時15分に開会式開始。来賓、保護者の皆様に見守られて体育大会がスタートしました。徒競走、団体競技、リレー競技ともに最後まであきらめず、一生懸命に取り組む姿はとても感動するものがありました。競技する生徒の皆さんの表情もとてもよく、「さすが八中生」と好感が持てました。「応援合戦」は、3年生が1、2年生を指導してきた成果をしっかりと表現し、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。結果は青団が総合優勝となりましたが、両団ともに素晴らしく、最後まで力を抜かずやり遂げる姿、みんなで応援する姿に大きな感動を覚えました。



開会式

閉会式では生徒会長の稲田さんが、体育大会に取り組むためにたくさんの方々へお世話になったことへの感謝の言葉を述べました。大会を終えて、3年生だけでなく1、2年生の表情もやり遂げたという充実感、達成感にあふれていました。体育大会という大きな行事を通して、一人一人が大きく成長した姿を感じるとともに、これまで先輩から引き継がれてきた体育大会に対する思いを感じることができました。体育大会への取組の成果をここで終わらせるのではなく、たくさん学びや得たものを今後の学校生活に是非生かしてほしいものです。また、来年度も今の2年生が感動・充実の体育大会を作り上げてくれることを期待します。

各応援団の演舞とマスコット

青団



赤団



体育大会ストーリー

～体育大会を振り返って～



女子800m走



男子1000m走



ヴォーテック投



50m走



100m走



ちなもい音頭



1・2年学年競技
八中タイフーン



全員競技
団対抗綱引き



3年学年競技
愛を確かめ合って



団対抗全員リレー



団対抗全員リレー

皆さん、
本当によく
がんばりました



校歌斉唱

体育大会へのご協力
ありがとうございました

観覧いただいた保護者、地域の皆様には、マナーを守った観覧、また、役員の皆様には駐車場の整理、片付けなど体育大会の成功に向け、子供たちのためにご協力いただき、ありがとうございました。心から感謝申し上げます。